



平成25年12月号

祇園中学校だより

校訓 「誠実」 「勤労」 「奉仕」

冬菊のま^うとふはおのがひかりのみ 水原秋桜子

冬の冷たく澄んだ空気の中で 凜としてと立っている菊の花、奥深い、菊の美しさに目を奪われます。

学校周辺でも冬の気配を感じます。肌を刺す冷気はなんとなく気持ちを引き締めてくれるようです。祇園中では、落ち葉のじゅうたんを踏みしめながら、元気よく登校する生徒の姿を毎日見ることができます。冬季休業まであと一月、3年生は進路相談も始まり、進路決定に向けて大切な時期にさしかかりました。合唱コンクールも終わり、どの学年も授業への集中力が日に日に増しています。学校生活を見直し、一年の締めくくりの月として欲しいと思います。

修学旅行 11月11日(月)～13日(水)

今回の修学旅行では、九州新幹線を利用し、鹿児島に向けて出発しました。1日目の知覧特攻平和会館では、講話や特攻隊員の貴重な遺品等から、命や平和の大切さを改めて学びました。鹿児島水族館では、巨大な「ジンベエザメ」等を見ることができ、さらに、イルカのショーでは、多くの生徒がイルカとの感動の体験をすることができました。



2日目は終日、体験学習でした。ものをつくり、育てていくことの大切さ、収穫の喜び等を地域の人との交流を通して体験しました。その夜は体験農家に宿泊し、さらに交流を深めました。

3日目は、桜島の景色を取り入れた仙巖園^{せんがんえん}、薩摩藩・島津家の歴史・文化を知ることができる尚古集^{しょうこしゅうせいがん}成館を見学しました。さらに、船で桜島に渡り、桜島の噴火を間近で見ることができ、自然の雄大さを実感することができました。

帰りの新幹線では、家族の方へのたくさんのお土産を抱え、最後まで友達と楽しく遊ぶ生徒の姿を見ることができました。3日間を通して、規律ある行動、思いやりのある行動にあふれた、心に残る修学旅行になりました。

小中高連携行事・地域清掃 11月22日(金)

小中高連携行事として、1学年全員が祇園北高校1年生、祇園小6年生と一緒に祇園地区の清掃活動を行いました。活動は祇園北高校生が中心になり、道路に加え、路地・公園・用水路まで丁寧にゴミを拾いました。

今回の活動では小中高の交流に力を入れ、清掃開始前に各グループでミーティングを持ち、自己紹介等を行いました。活動中も学校間を越えた交流の輪が広がりました。

活動を通して、地域をより詳しく知ることができました。さらに、小学校・高校・地域との強い絆を確信することができ、大いに勇気づけられました。これからも、住み良い祇園地区を目指し、中学生としてできることを頑張っ^て欲しいと思います。